



El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz (derecha), conversó con el Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, el miércoles pasado.

Shultz hablará aquí con oposición nica

Hoy
llega
a San
José

ARMANDO MAYORGA

Redactor de La Nación

El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, quien llegará hoy al país para una visita de unas seis horas, conversará con cuatro dirigentes de la oposición política interna de Nicaragua, para discutir los problemas que afrontan con el Gobierno sandinista.

Aunque en el programa oficial de sus actividades no se anuncia ese encuentro, fuentes que pidieron el anonimato revelaron que la reunión con Gilberto Cuadra, Silviano Matamoros, Antonio Jarquín y Adán Fletes se realizará en la Embajada estadounidense.

Esto sucede pese a que el miércoles pasado se suspendió una reunión entre delegados de ese sector nicaraguense y el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, quien, sin embargo, habló ese día —trascendió ayer— con uno de los asesores de los sandinistas en las pasadas conversaciones con la insurgencia, tendientes a buscar un cese del fuego.

Se trata del abogado norteamericano Paul Reichtler, confirmó el Ministro de Información, Lic. Guido Fernández, quien aunque no participó en la plática, dijo que al parecer el consejero de los nicaraguenses planteó al gobernante su opinión sobre el fracaso de las negociaciones.

Intercambio

Para las 8:30 a.m. está previsto el arribo del diplomático estadounidense procedente de Honduras, donde llegó ayer

LN-1-7-88
tras visitar Guatemala y El Salvador. A las 9 a.m. se encontrará con el Dr. Arias en casa de éste, luego dará una conferencia de prensa y almorzará con el Jefe de Estado. Cerca de las 2 p.m. emprenderá su regreso a Washington.

Junto con él viajan el Subsecretario de Estado para asuntos interamericanos, Elliot Abrams; el embajador especial para el istmo, Morris Busby; el vocero Charles Reedman; el jefe a.i. de la Oficina para Asuntos de Centroamérica, y Panamá, y el asistente presidencial en asuntos de América Latina, Robert Pastorigo.

Con el Presidente, Shultz intercambiará opiniones sobre el proceso de pacificación en el istmo y, al parecer, no trae ninguna propuesta específica, según informó esta semana el Canciller, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto. En tanto, el Gobierno le pedirá ayuda para procurar que bancos comerciales norteamericanos acepten la propuesta de renegociación de la deuda que mantiene con ellos Costa Rica.

Así lo expresó el Ministro de la Presidencia, Lic. Rodrigo Arias, quien dijo que en la agenda figura también el tema del crédito, por \$200 millones, con el Banco Mundial y el convenio con el Fondo Monetario Internacional, por \$55 millones.

En cuanto a la suspensión del encuentro entre el Dr. Oscar Arias y la oposición política de Nicaragua, el ministro Fernández precisó, con base en informes del embajador costarricense en Managua, Dr. Farid Ayales, que no se llevó a cabo por problemas de organización, aunque posiblemente se realice la semana entrante.